
≪≪次次回回のの予予定定≫≫  

 

 

 

≪≪前前回回ののププロロググララムム≫≫  

  

  

  

≪≪本本日日のの予予定定≫≫  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№1249 
 

□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 

http://gifukita-rc.com 

22000077‐‐22000088  

GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□題 字 山口 八郎 

□例 会 毎週水曜日 

□会 場 岐阜都ホテル  

□事務所 岐阜商工会議所（tel 264-9235） 

≪≪ロローータタリリーーはは分分かかちちああいいのの心心≫≫  

 

 

 

 

第 1250 回 3 月 26 日（水） 

◎ 献血例会 ≪社会奉士委員会≫ 

担当：松野秀計委員長 

第 1249 回 3 月 19 日（水） 

◎ 卓 話「岐阜の現状」 

  担当：河村会員・永瀬会員 

◎ 100 万＄ 

◎ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ≪それでこそﾛｰﾀﾘｰ≫ 

第 1251 回 4 月 2 日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（10） 

担当：会報広報委員会 

≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

 ①東証１万２，０００円割れ、円高騰一時９５円台ま

で進んだ市場には､米国の低所得者向け（サブプラ

イム）住宅ローン問題を原因とする金融不安や国内

外の景気減速懸念が根強く一本兆子の上昇は期待

しにくいとの見方が強い。                 

米国のベアー社手元資金は十分と言っていたに

もかかわらず金融機関が取引から手を引き約３兆

４，０００億の手元資金が一気に干しあがった。金

融危機にはまりこむきっかけになった山一證券（１

０年前）の場合と同じように当初「日本発の金融危

機がおきる」とよく似た構図で今度は米国発の金融

危機が世界経済を襲おうとしている。 

 

◎ 献血例会のご案内 ≪社会奉仕委員長≫           

 来る、３月２６日（水）献血運動協力のため、例会

場を新岐阜献血ルームに変更し、下記の通り献血例会

を開催いたします。 

 例会開始 １３時３０分～ 

◎ 社会奉仕委員会 ≪松野秀計 委員長≫ 

先日、若松学園のひな祭り会に私どもの会員谷田さ

んの方から七段飾りのセットを寄付されまして、お礼

の手紙がきておりますので、回覧させて頂きます。 

◎ 会員増強委員会 ≪相宮貞雄 委員長≫ 

 先般、新会員の紹介のカードを、おまわしいたしま

した。１０間の猶予でなんら異議がございませんでし

たので、影田正男さん・他・西垣さん・小泉さん・川

口さん４名の方を推薦者カードで正式に提出させて

頂き、理事会にかけて承認して頂きまして、新会員入

会という事になりますので、皆さん宜しくお願い申し

上げます。 

◎ ゴルフ同好会 ≪安藤武司 会員≫ 

 第８回ゴルフ大会を４月１７日やまがたゴルフク

ラブ美山コースで行います。ゴルフ遠征の事ですが、

飛行機の関係がございますので、遠征の出欠席の方も

重ねてお願い申し上げます。 

◎ 幹事報告 ≪国井省二 幹事≫ 

次週は献血例会です。会場がちがいますので、おま

ちがえのないようにお願いいたします。 

◎ IGM 報告 ≪岡田一二三 会員≫ 

ＩＧＭを３月２１日開催させて頂きます。宜しくお

願い致します。 

 

平成 20 年 3 月 26 日発行 

3 月 識字率向上 月間 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏  

担当／クラブ会報委員会 安藤 紳一郎 

＊国井省二君･･･ゴルフコンペで優勝させて頂きまし

た。 

＊原尾勝君･･･結婚記念日をお祝い頂きありがとうご

ざいました。 

＊安藤武司君･･･今日も元気で！ 

・会員数 35 名（出席免除 11 名） 

・出席者 30 名、出席率 30/35=85.71% 

・欠席者 5 名 

笠井琢也君・河村訓陸君・小島正三君・水川渥君 

谷田育子さん 

・来賓者名≪名古屋瑞穂Ｒ.Ｃ嶺木一夫君≫ 

・ＦＣ・岐阜 大橋治彦様・服部順一様 

 


